

GRAND CARNAVAL SAUVAGE ET POPULAIRE

La crise, le virus, le confinement, le couvre-feu, le travail,
le télétravail, des interdictions, des fermetures à tout va,
c'est ce qui forge notre quotidien depuis maintenant des mois.

Ça nous isole, ça nous déprime
et pour beaucoup, ça écorche à vif notre santé mentale.

Le Carnaval c'est l'inversion des normes,
des règles mornes qui régissent nos vies,
c'est remettre des paillettes et des couleurs dans la ville,
revivre un moment de liesse populaire
pour les petits et les grands.

Se réapproprier la rue l'espace d'un instant.
Ce qui hier nous paraissait si simple et aujourd'hui si loin.

A l'heure où les espaces de liberté son réduits
à la taille de nos appartements,
les lieux de rassemblement aux rayons du supermarché.
Bosses, consommer, ça vous a fatigués ?

Alors faisons subir à Monsieur Carnaval la vindicte populaire.

Car monsieur carnaval est de ceux qui nous contraignent.
Il pourrait être ton patron, le maire qui ferme les lieux alternatifs,
ton mec jaloux, le relou qui klaxonne au feu rouge,
ton propriétaire qui te harcèle,
les flics qui te dressent un procès verbal,
l'assureur qui mise sur tes emmerdes.
Bref, tu te sens confiné, stressé, à deux doigts d'exploser ?

Le 7 MARS, arrête ton char, ramène ton char,
tes casseroles, tes instrus, ton accoutrement le plus bariolé,
invente un masque qui te ressemble,
oublie tes papiers et viens faire du bruit dans la rue !!!

DesConfettisDeconfines@riseup.net